

STADTTEIL-NACHRICHTEN

für die Stadtbezirke **Brackel, Eving** und **Scharnhorst**



In der Geschwister-Scholl-Gesamtschule werden unter anderem die Decken saniert (links). Schulleiter Klaus Zielonka zeigt die farblich neu gestalteten Flure (oben rechts), und Petra Mann fühlt sich in ihrem Büro wohl (unten rechts).

RN-Fotos (3) Schröter

Farbe fürs Wohlbefinden

Geschwister-Scholl-Gesamtschule wird bis 2015 saniert

BRACKEL. Petra Mann, die didaktische Leiterin der Geschwister-Scholl-Gesamtschule, sitzt manchmal in ihrem Büro und hört klassische Musik. Dabei fühlt sie sich richtig wohl. Und sie hat allen Grund dazu: Der Raum gehört zu denen, die gerade frisch renoviert worden sind.

In der Brackeler Gesamtschule läuft derzeit der zweite von sechs Bauabschnitten zur Brandschutzsaniierung. 5,5 Millionen Euro stellt die Stadt dafür bereit.

Terrakotta für Unterstufe

Und damit alles in einem Abwasch geschehen kann, setzt die Schule gleichzeitig ihr neues Farbkonzept um, das der Künstler Robert Kaller

entwickelt hat. Der verbindet mit der Farbgebung für Klassenräume und Flure auch pädagogische Ansätze: beruhigende Terrakotta-Farben für die Unterstufen-Schüler, dezentere Töne für die Oberstufe. Dabei erhält jedes Stockwerk eine andere Farbe. „Man soll schon anhand der Farbe sehen können, wo man sich befindet“, so Petra Mann. 30 000 Euro nimmt die Schule dafür selbst in die Hand – Geld, das auf Schulfesten und Sponsorenläufen sowie durch

eine größere Spende zusammengekommen ist.

Er hoffe, so sagt Schulleiter Klaus Zielonka, dass der Förderverein und weitere Sponsoren auch künftig die Schule unterstützen, damit die technische Ausstattung der naturwissenschaftlichen Räume verbessert werden kann.

Im April 2015 soll alles fertig sein. Dann erfüllt die Schule die Brandschutzbestimmungen, die nach dem Brand auf dem Düsseldorfer Flughafen im Jahre 1996 ver-

schärft worden sind. Die Schule verfügt dann über Brandschutztüren, Fluchtwege und neue Decken.

Bis alles fertig ist, müssen einige Schüler und Lehrer in 20 Pavillons ziehen, die auf dem ehemaligen Basketballfeld stehen. Laut Zielonka hat Dr. Christina Neder, die auf Schulseite für die Sanierungsbetreuung zuständig ist, alles perfekt geplant.

Neues Lichtsystem

Er sei begeistert vom Stand der Dinge, so Zielonka, und lobt das Engagement der Stadt: „Es übertrifft meine Erwartungen.“ Er meint damit auch das neue Lichtsystem und die Lärmdämmung.

Andreas Schroeter
@ruhrnachrichten.de

Größte weiterführende Schule

■ Die Geschwister-Scholl-Gesamtschule ist mit 1400 Schülern die größte weiterführende Schule in Dortmund.

■ Das Fach Chinesisch ist eine der Besonderheiten der Schule an der Haferfeldstraße.
www.gsg-do.de